

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

95

Wien, am 3. April 1933

Gemüseeinlagerung in Wien.

Die österreichischen Märkte werden das ganze Jahr hindurch mit ausländischem Gemüse überschwemmt. Die Einfuhr steigert sich auch dann, wenn heimisches Gemüse in genügenden Mengen und in bester Qualität auf den Markt kommt, in einem solchen Mass, dass der österreichische Gemüseanbau gefährdet ist. Als Gegenmassnahme gegen diese Uebereinfuhr kommt die Kühl-, beziehungsweise Dauerlagerung der verschiedenen Gemüsesorten in Betracht, die das Frischhalten von Gemüse bis zur neuen Ernte bezweckt. Die Lagerhäuser der Stadt Wien haben nun gemeinsam mit der Gartenbauschule des Wiener Fortbildungsschulrates zahlreiche Kühl- und Dauerlagerungsversuche mit Gemüse angestellt, die überaus erfolgversprechend ausgefallen sind. Zur Stützung dieser Versuche haben Fachmänner des Bundes und der Gemeinde Wien eine Studienreise nach Deutschland und Holland unternommen, um die dortigen Lagereinrichtungen kennenzulernen. Es hat sich bereits ein kleiner Kreis von Produzenten gebildet, der die Kühl- und Dauerlagerungsversuche von Gemüse in grösserem Umfang fortsetzen und später auf Grund der gesammelten Erfahrungen die Gemüselagerung auf breiter Basis ausbauen will. Es ist kein Zweifel, dass der Gemüseeinlagerung in Wien grosse volkswirtschaftliche Bedeutung zukommt.

Sitzung des Wiener Gemeinderates.

Der Gemeinderat der Stadt Wien tritt am kommenden Freitag um 17 Uhr zu einer Sitzung zusammen.

Ablenkung des Bahnhofsverkehrs.

Die Strassenbahndirektion teilt mit: In der Nacht von Dienstag auf Mittwoch, in der Nacht von Mittwoch auf Donnerstag und in der Nacht von Donnerstag auf Freitag wird die Bahnhofslinie wegen Gleisarbeiten auf dem Währinger Gürtel und auf dem Margarether Gürtel von der Aiserbachstrasse an über die Strassenbahnlinien 5 und 6 zum Matzleinsdorferplatz geführt. Die Ablenkung gilt für beide Fahrtrichtungen.

Spenden.

Die Elternvereinigung an der städtischen Knaben- und Mädchenhauptschule Konstanziagasse 50 hat dieser Schule ein Klavier im Werte von 500 Schilling gespendet; herner hat Kommerzialrat Martin Bunzl dem Stadtschulrat für Wien 1.000 Paar Schuhe zur Verteilung an bedürftige Schulkinder zur Verfügung gestellt. Der Gemeinderat hat in seiner letzten Sitzung den Spendern den Dank ausgesprochen.